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ATA N' 004 - REUNIÃO DO CONSELHO DA UNIDADE DO CENTRO DE CIÊN
CLÃS JURÍDICAS.
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Aos trinta dias do mês de maio de dois mil e dezessete às 10 horas, nas dependên-
cias do Centro de Ciências Jurídicas, sala 405, reuniu-se o Conselho da Unida-

de/CCJ, em reunião ordinária, com a presença dos seguintes membros natos: Dr.

José lsaac Pilati(Vice Diretor), Dr. Claudio Ladeira de Oliveira (.Chefe do Depto),

Dra. Cristiane Deram(Subcoordenadora. Do Curso de Pós) e os representantes do-
centes eleitos, Dr. Mikhail Vieira de Lorenzi Cancelier, Dr. José Sérgio da Silva

Cristovam, Dra. Cristina Mendes Bertoncini Correa. Dr. Everton das Neves Gonçal-
ves e Dr. Orides Mezzaroba, e os representantes discentes Daniel Henrique Arruda

Boeing, Luiza Becker de Souza. Justificou a ausência o Prof.Ubaldo Cesar Baltha-

zar. Aberta a sessão constatado quórum, deu-se as boas-vindas a todos. Após, se-

guiu-se a ordem do dia: 1) Aprovação da Ata n' 03/2017. Foi a mesma aprovada
por unanimidade. 2) Requerimento de viabilização de uma tenda em área co-

mum, com patrocínio de privados. Requerente: discente Rodney Ferreira da Cu-
nha: Após a leitura do requerimento pelo relator, Prof. José lsaac Pilati, foi exposta a

importância e a motivação que levou ao discente idealizar a colocação da tenda no

espaço comum em questão. Posto em discussão, lido o parecer favorável do relator

e posterior votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. O Prof. José lsaac Pi-

lati, elogiou a iniciativa do discente. 3) Processo 23080.017167/2017-19: Req. Pro-
fa. Danielle Anonni - Pedido de Redistribuição. Após a leitura feita pelo Prof. Dr. Jo-

sé lsaac Pilati do parecer elaborado pelo relator. Prof. José Sérgio da Silva Cristo-

vam. Segundo o mesmo, houve parecer favorável discutido e aprovado oportuna-

mente no Colegiado Delegado do Departamento. O parecerista expos a motivação

do pedido bem como o reforço da necessária contrapartida de um código de vaga

por parte da UFPR. O parecer foi colocado em discussão, e aprovado por unanimi-

dade. 4) Processo 23080.078740/2016-80: Progressão funcional de Adjunto IV para

Associado l do Prof. Eduardo de Avelar Lamy. Após a leitura realizada pelo Prof.

José lsaac Pilatti do parecer do Prof. Orides Mezzaroba, favorável à progressão, foi

colocado em discussão e aprovado por unanimidade. 5) Processo
23080.052424/2015-05: Req. Prof. Fernando Kinoshita -Relatório final de Afasta-

mento para Pós-Doutorado - Aprovação do relatório de condusão. Apósl,{fr leitura
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feita pela Prof. Dra. Cristiane Deram do seu parecer favorável, foi colocado em dis-

cussão e aprovado por unanimidade. 6) Processo 23080.015003/2017-57: Progres-
são funcional de Adjunto 111 para Adjunto IV da Prof. Cristiane Deram. Após o pedido

dé inclusão de pauta, que foi aprovado, o Prof. José lsaac Pilatti realizou a leitura do

parecer do Prof. Dr. Amo Dal Ri Jr., favorável pela progressão. Colocado em discus-

são, e posterior votação, foi aprovado por unanimidade. Assuntos gerais. O Prof.
José lsaac Pilati registrou um voto de louvor aos discentes envolvidos na organiza-

ção e execução do Congresso de Direito, ressaltando o êxito e sucesso do evento.

Parabenizou e registrou o contentamento de todos os envolvidos. Aproveitou tam-

bém para parabenizar o sucesso na realização das eleições da FUNJAB, e manifes-
tou votos de sucesso à nova Diretoria. Colocou também o contentamento da Direção

do Centro com a atitude positiva de um discente que, bem motivado, apontou, atra-

vés de uma reclamação à Ouvidoria, pontos em que julgou haver desperdícios de

energia e materiais dentro do Centro de Ciências Jurídicas. O Vice-Diretor observou

que serão avaliadas novas políticas de conscientização e combate a novos possí-

veis desperdícios. Salientou que o zelo, principalmente na economia de energia elé-

trica, é um dever de todos. O discente Murilo Preve Cardoso de Oliveira agradeceu

o apoio recebido do Prof.José lsaac Pllatti nos assuntos relacionados ao Congresso,

avaliou que a atuação do professor possibilitou o grande sucesso do evento. Nada
mais havendo a tratar o senhor presidente deu por encerrada a sessão, da qual eu,

Luiz Fernando Lorenci, Coordenador de Apoio do Centro de Ciências Jurídicas, de-

signado pela Portaria 82/GR/2017}/livrei a presente ata que será assinada na forma
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